

Lucía Etxebarria leerá hoy dos cuentos infantiles en la biblioteca de Gasteiz

Es la primera vez que prueba esta experiencia y lo hace en plena visita al festival

D. Mangana Gasteiz

ELLA MISMA lo dice, entre risas. «Estoy en un "tour" por Vitoria». Y es que la escritora Lucía Etxebarria –habitual desde hace una década del festival de jazz gasteiztarra– aprovecha una nueva visita al certamen para completar un ecléctico programa de actividades que van de la firma de libros a la lectura de cuentos infantiles, pasando por una charla en el museo Artium.

La charla se celebró ayer, dentro del programa "Letras para el arte" con el que el museo pretende vincular la expresión contemporánea y la literatura, invitando a novelistas como Etxebarria, Espido Freire, Manuel Vicent o Bernardo Atxaga a crear textos a partir de obras de su colección. La vizcaina eligió una pieza del alavés Álvarez Plágano, del que posee además alguna obra, y cimentó a partir de ella una charla donde primó la diversión. En su opinión, arte y literatura son expresiones actualmente muy distantes, y «el hecho de que sean mercados y mundos distintos, territorios endogámicos, hace que se pierdan muchas posibili-

dades de trabajar juntos».

La agenda vitoriana de hoy llevará a la novelista hasta la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa, donde se estrenará como lectora de cuentos para niños. «Es la primera vez que hablo de arte y la primera vez que voy a leer para niños», explicó ayer la autora, que leerá el relato incluido en "Aventuras con mis mejores amigos", libro donde junto a Juan Marsé y Antonio Gala trataba de fomentar entre los más pequeños el respeto a los animales de compañía. «Y como es muy corto leeré otro», añadió, finiquitando sus compromisos con una firma de libros que tendrá lugar el viernes en "Casa del Libro".

Su éxito en Francia ha impulsado su trabajo más allá de las críticas, y prepara proyectos tan dispares como un taller de escritura y ecología en La Gomera o el nacimiento de una colección literaria para nuevos autores. Su agenda pronto la alejará de Gasteiz, aunque probablemente sólo sea hasta el año que viene.